



けやきっ子

六栄小学校だより 第34号 令和8年1月8日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

新年明けましておめでとうございます！

新年明けましておめでとうございます。いよいよ令和8年がスタートしました。冬休みが終わりましたが、子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。大きな事故等の報告もなく、子どもたちは家庭や地域で有意義に過ごしたのではないかと思います。また、昨年は本校教育活動につきましてもご理解・ご協力を頂き、子どもたちの成長を支えていただきましたことに心から感謝申し上げます。

さて、朝から校門に立っていると子どもたちから元気な挨拶をもらったり、「あけましておめでとうございます」と丁寧なあいさつをもらったりして気持ちのよいスタートを切ることができました。冬休み明け集会を終えて校舎を回ってみると、3学期の目標を決めたり、双六をしながら冬休みの思い出を話したり、席替えをしたり、楽しそうに活動している子どもたちの姿からやる気と元気を感じました。冬休み明けの子どもたちの様子から、後期後半も子どもたちの成長が楽しみになりました。後期後半は短い期間ですがよろしくお願ひします。



冬休み明け、楽しくも落ち着いた学級の様子

後期後半は次のステップに向かうための準備を

1月は行く（いく）、2月は逃げる（にげる）、3月は去る（さる）と言われますが、後期後半はあっという間に過ぎ去ってしまいます。しかしながら、後期後半は次のステップに向けてのとても大切な時期でもあります。4月に気持ちよく新たな学年のスタートを切るためにも、一日一日を大切に過ごすばかりではなく、1年生から5年生までは次の学年に向けての準備を、6年生は中学校へ進学する準備をしてほしいと思います。保護者や地域の皆様におかれましては、今後もご協力いただきますようよろしくお願ひします。

学習面の準備

今まで習ったことをしっかり復習しましょう。わからないところをそのままにしていませんか。新しい学年ではもっと難しい学習内容になります。理解できていないところは先生や友達に聞いて解決して、今の学年の学習の基礎をしっかりと固めましょう。

生活面の準備

早寝早起き朝ご飯、時間を守る、約束を守る、あいさつをする。こうした基本的な生活習慣は、どの学年でも大切です。言われてからするのではなく、自分で考え、自分のことは自分でできるようにしましょう。身の回りの整理整頓も進級の準備です。

心の準備

新しい出会いが待っています。特に6年生は中学校で新しい仲間や先生との出会いがあります。思いやりの心をもって、みんなと仲良く過ごせるようにしましょう。また、進級進学にともなって新たな目標を立てましょう。そして、あきらめずに挑戦する気持ちを育てましょう。



後期後半が始まりましたが、後期後半の登校日数は51日間と短い期間となります。子どもたちが更に成長できますよう職員一同頑張って取り組んでまいりますのでどうぞよろしくお願い申し上げます。

毎月17日は長洲交通安全の日

